



La gente responde a la llamada de la radio en la Feria de Abril.

## RTT impulsa la Feria de Abril en Barberà del Vallès



**En 1983:**

En España la polémica estaba servida con la nacionalización de Rumasa, la empresa de Ruiz Mateos, por parte del Gobierno español.

Radio Tele-Taxi da un gran impulso a la Feria de Abril en Barberà del Vallès que resultará fundamental para el posterior desarrollo del evento. Al no disponer de Unidad Móvil, "La Caixa" nos cedió gentilmente el *Caixabus*, en el que montamos un estudio de radio improvisado. El éxito en la Feria sorprendió incluso al máximo mandatario de la entidad, Sr. Vilarasau. Años después, su apoyo sería fundamental para la

adquisición de Radio RM. Ese año se incorporan al equipo Pascua, Toni Vives, Juan Parrado y Jesús Martínez. A partir de ese momento, la radio acota las franjas horarias dotándolas de personalidad propia y diferenciada. Se convoca a la audiencia a participar en un concurso de elaboración de Migas de la Alpujarra. Lo que en principio tenía que ser un punto de encuentro gastronómico para amigos y conocidos, se convirtió